

45544 - Un sacrificio es suficiente en nombre de todos los miembros de una familia

Pregunta

Mi esposa y yo vivimos con mi padre; ¿es suficiente un sacrificio en nombre de todos nosotros, o tenemos que ofrecer dos sacrificios?

Respuesta detallada

Un sacrificio es suficiente en nombre de todos, porque se narró en la Sunnah que un sacrificio es suficiente para un hombre y los miembros de su familia.

Al-Tirmidhi (1505) narró que 'Ata' ibn Yasaar dijo:

Le pregunté a Abu Ayyub: ¿Cómo se realizaba el sacrificio en tiempos del Mensajero de Allah (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él)?

Él respondió: "Un hombre ofrecía una oveja en su nombre y el de su familia, y comían parte de éste y alimentaban a los demás con la otra parte". Clasificado como sahih por al-Albaani en Saheeh al-Tirmidhi.

Se le preguntó lo siguiente a la Comisión permanente:

Mi esposa vive en la misma casa que mis padres ¿es suficiente que ofrezca un sacrificio durante Eid al-Adha en mi nombre y en nombre de mi familia, o no?

Ellos respondieron:

Si la situación es como usted la describe, con su padre y su hijo viviendo en la misma casa, es suficiente que usted ofrezca un sacrificio en su nombre, el de su padre, el de su esposa, el de la esposa de su padre y todos los miembros de su familia, según la Sunnah". Fin de cita.

Fataawa al-Laynah al-Daa'imah, 11/404.